



S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉCLARATION DE  
Marie-Andrée SEGUIN et Jocelyne CABANAL, SECRÉTAIRES NATIONALES DE LA CFDT

N°1  
24 janvier 2018

PRISONS

## Une situation explosive qui appelle des mesures fortes pour les personnels

La CFDT dénonce les conditions de travail des personnels de l'administration pénitentiaire, conditions qui les mettent en danger. Cette situation est inacceptable et exige des mesures d'urgence ainsi que des réformes de plus long terme. La priorité c'est la mise en sécurité de chacun.

Il est grand temps que les pouvoirs publics prennent conscience des menaces permanentes pesant sur les agents et apportent des réponses à la hauteur des dangers encourus.

La CFDT propose donc des mesures claires et précises qui ont pour objectif la sécurité des personnels et des établissements et notamment exige :

- Des équipements personnels et un renforcement de la sécurité des établissements,
- Le recrutement effectif des 1400 postes de surveillants vacants, augmentés de 1000 nouveaux postes dans les établissements spécifiques,
- Des modalités d'intervention sécurisées, partagées, et applicables par des agents formés spécifiquement.

La CFDT portera l'ensemble de ces revendications à la Ministre

#### SERVICE DE PRESSE

TÉL : 01 42 03 80 12  
presse@cdfd.fr

ISABELLE PORET  
Attachée de Presse

VALÉRIE MALET  
Assistante